

ESTO NO ES UN BUEN EJEMPLO.

Categoría: Sobre el Polígono

Publicado: Miércoles, 03 Agosto 2011 17:57

Visto: 3205



Desde el mantenimiento de la Entidad Urbanística de Conservación del Polígono se está haciendo un gran esfuerzo para poder mantener el Polígono limpio, que la imagen que transmitimos se corresponda con la de un Polígono Industrial y Comercial por el que podamos transitar con normalidad sin que nos produzca ese rechazo y desagrado que lleva el ver desperdicios y residuos esparcidos por doquier. Todos estamos observando como nuestros empleados se afanan día tras día desafiando las calles, sorteando coches mal aparcados, recibiendo incluso reproches por las “molestias” que pueden causar con su trabajo y también es justo decir, con la congratulación de otros muchos, la mayoría, que les animan en su labor.

Por ello nos permitimos **solicitar su colaboración** sin la que sería imposible conseguir un Polígono limpio por mucho que nos dediquemos a ello. No debemos imitar a aquellos que con su mal ejemplo, como el que se ilustra en la fotografía, parecen ignorar todo el respecto en convivencia. Estamos situando papeleras provisionales en aquellos sitios en los que observamos se producen acumulación de desperdicios y recordamos que para todos los residuos que se generan desde las actividades de las Empresas está a disposición en horarios de 7 a 14 horas en verano y de 7 a 15 horas en invierno el PCR (Punto de Concentración de Residuos) donde pueden depositar papel, cartón, plásticos, madera, chatarras, electrodomésticos y aparatos electrónicos sin gas y otros, menos líquidos, contaminantes y perniciosos en general.- Este centro está situado en la calle Concepción Arenal, junto a la gasolinera de Repsol.- Deben saber que a su vez estamos contribuyendo a la responsabilidad social con la que estamos involucrados mediante el empleo de personas con discapacidades y a la labor de reciclado. También recordamos que reforzamos el grupo dedicado a la limpieza y desbroces (noticia que ya comunicamos) en los momentos de mayor crecimiento de hierbas

ESTO NO ES UN BUEN EJEMPLO.

Categoría: Sobre el Polígono

Publicado: Miércoles, 03 Agosto 2011 17:57

Visto: 3205

para evitar su desproporcionado crecimiento.

Con todo nos ponemos a disposición para que con vuestras sugerencias, que pueden emitir directamente en esta misma pagina web con sus comentarios y también a través de la sección "Guadalhorce te escucha", podamos mejorar la gestión y conseguir ganar "la batalla de la limpieza".-

Estando seguro de conseguir vuestra colaboración.- Reciban un afectuoso saludo.-

Antonio Flores.-Director Técnico EUCC Polígono Guadalhorce.-